

Goblog

Rapat Lokakarya Mini Tribulanan UPTD Puskesmas Gegerbitung Memperkuat Kerjasama Antara Polsek dan Puskesmas untuk Kesehatan Masyarakat yang Lebih Baik

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Sep 29, 2023 - 11:24



Gegerbitung, 29 September 2023 - Hari Jum'at, tanggal 29 September 2023, menjadi momentum penting bagi wilayah Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, saat Kapolsek Gegerbitung yang diwakili Anggota Polsek bersama Forkopimcam hadir dalam Rapat Lokakarya Mini Tribunalan UPTD Puskesmas Gegerbitung. Acara yang berlangsung di Aula Kecamatan Gegerbitung ini dimulai pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan yang berlangsung tersebut menjadi wadah bagi para pemangku kepentingan utama dalam wilayah ini, termasuk Kapolsek Gegerbitung yang diwakili, Camat Gegerbitung, Danposramil Gegerbitung, Kepala Desa se-kecamatan Gegerbitung, bersama perwakilan Kader dan Ibu-ibu PKK.

Dalam sambutannya, perwakilan Kapolsek Gegerbitung mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam atas kerjasama dan koordinasi yang telah terjalin erat antara Polsek dan jajaran Puskesmas Gegerbitung. Mereka menjelaskan bahwa kesehatan masyarakat merupakan salah satu faktor utama dalam menciptakan kondisi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang kondusif di wilayah Kecamatan Gegerbitung.

Selain membahas isu-isu terkait kesehatan masyarakat, rapat ini juga menjadi wadah untuk mensosialisasikan informasi terkait TPPO (Tindak Pidana Penyelundupan Orang) dan mengingatkan peserta yang hadir agar selalu waspada terhadap potensi bencana kebakaran. Dengan memasuki musim kemarau yang diperkirakan akan berlangsung cukup lama, peserta dihimbau untuk tidak membakar sampah dan tidak membuka lahan dengan cara dibakar, demi menjaga kelestarian lingkungan dan mencegah terjadinya kebakaran yang berpotensi merusak wilayah ini.

Rapat Lokakarya Mini Tribunalan UPTD Puskesmas Gegerbitung kali ini tidak hanya menjadi ajang berdiskusi, tetapi juga menjadi bukti nyata komitmen bersama untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan masyarakat di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Kerjasama erat antara Polsek dan Puskesmas merupakan fondasi penting dalam mencapai tujuan tersebut.